

Date : 20/11/2013

Auteur : -

Roger Beille – Cash Express : La franchise ne connaît pas la crise

La France est championne d'Europe... des franchises ! En 2012, elle comptait près de 1 600 franchiseurs, plus de 65 000 franchisés pour un chiffre d'affaires global de 50 milliards d'euros. Des chiffres en progression constante depuis une dizaine d'années. Alors, la franchise, est-ce le paradis des entrepreneurs ? La réponse avec Roger Beille, l'atypique président fondateur de l'enseigne d'achat-vente **Cash Express** qui revient dans cette émission sur toutes les questions que peuvent se poser les franchisés comme les franchiseurs. Et à la fin de l'émission, retrouvez la startup Madeleine Market dans la rubrique Money Time, parrainée par SmartAngels.

Évaluation du site

Ce site diffuse l'actualité de l'économie et de la finance, sous forme d'articles.

Cible
Spécialisée

Dynamisme* : 218

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine